



Así reaccionaron las corcholatas a las reglas para el 2024 que emitió el Consejo Nacional de Morena



El Consejo Nacional del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) sesionó de forma extraordinaria este domingo 11 de junio con el fin de delimitar los parámetros con los que se elegirá al candidato a la Presidencia de la República de la Cuarta Transformación.

Ante las noticias de este día, los seis personajes que buscan el puesto Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco reaccionaron en sus redes sociales.

Gerardo Fernández Noroña

En una transmisión en vivo de Facebook, el diputado federal con licencia por el Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, criticó la ausencia de debates durante el proceso de selección del candidato a la presidencia, por lo que se mostró inconforme a dejar de lado un elemento de la democracia mexicana. [...]

[Así reaccionaron las corcholatas a las reglas para el 2024 que emitió el Consejo Nacional de Morena - Infobae](#)